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O Paraná avançou quando 
o assunto é cirurgia eletiva, che-
gando à marca de 442.259 pro-
cedimentos de janeiro a agosto 
de 2024. São 1.819 cirurgias 
por dia, 75 por hora. Mesmo 
sem contabilizar os quatro últi-
mos meses do ano, o número de 
eletivas já pode ser considerado 
o maior registrado nos últimos 
10 anos. Os dados são da Secre-
taria de Estado da Saúde (Sesa).

Do total, 95,47% (442.201) 
referem-se às cirurgias em uni-
dades próprias e também em 
serviços parceiros credencia-
dos, e 4,53% (20.068) estão 
dentro do Programa Nacional 
de Redução das Filas de Cirur-
gias Eletivas (PNRF), do Mi-
nistério da Saúde. 

O delegado-geral da Polícia 
Civil de Santa Catarina, Ulisses 
Gabriel, entregou nesta terça-
-feira, 22, 15 kits de arromba-
mento para as delegacias de 
Polícia de Florianópolis. 

A solenidade que foi reali-
zada na última terça-feira, 22, 
na sede da Delegacia-Geral, 
também contou com a pre-
sença do prefeito da Capital, 
Topázio Neto; da diretora do 
Procon Estadual, delegada Mi-
chele Alves e do diretor de Po-
lícia da Grande Florianópolis, 
delegado Pedro Mendes; do 
Controlador-geral do municí-
pio,  Rodrigo de Bona da Silva e 
do secretário adjunto de Segu-
rança e Ordem Pública, Márcio 
Luiz Alves.

Santa Catarina encerrou no 
último dia 19 de outubro a sua 
participação na edição 2024 
dos Jogos Universitários Brasi-
leiros que foram realizados em 
Brasília. A delegação catarinen-
se esteve presente em diversas 
modalidades individuais e co-
letivas e termina o evento  com 
resultados expressivos como 
os títulos nas competições de 
vôlei e futsal, ambos no naipe 
masculino. Nas modalidades 
coletivas,  os resultados da dele-
gação foram frequentes no pó-
dio como nas competições de 
basquete masculino (vice-cam-
peão), futsal feminino (vice), 
handebol masculino (vice), 
handebol feminino (terceiro), e 
vôlei feminino (vice).
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O quartel do Corpo de 
Bombeiros Militar de Santa 
Catarina em São Domingos 
realizou na segunda, o ato de 
entrega de uma nova viatura. A 
cerimônia contou com a parti-
cipação de autoridades e da co-
munidade.

O evento, realizado nas de-
pendências do quartel, incluiu 
não apenas a entrega do veícu-
lo, mas também a promoção de 
19 bombeiros comunitários e 
a condecoração de bombeiros 
militares com medalhas de re-
conhecimento.

A nova viatura administra-
tiva foi adquirida com recur-
sos de emenda parlamentar da 
deputada federal Caroline De 
Toni no valor de R$100 mil.

Quartel em 
São Domingos 
recebe nova 
viatura

SC

CORREIO SUL

Concurso de melhor merenda do PR

Academia de Líderes

Partiu Futuro Reconstrução

20 mil laudos de habitações

Sistema Paranaense de Inovação

Formados principalmen-

te por micro e pequenos 

negócios, a indústria cria-

tiva e o setor cultural do 

Rio Grande do Sul tam-

bém foram muito prejudi-

cados pelos alagamentos 

de maio e vêm buscando 

recuperação. 

Esses setores poderão 

contar agora com o pro-

grama Sebraetec Supera 

Cultura, que visa auxiliar 

empreendedores desse 

segmento na montagem 

de planos para recupera-

ção de espaços, estrutu-

ras e equipamentos. 

Realizado em parceria 

com a Secretaria da Cul-

tura (Sedac), o programa 

oferecerá aporte financei-
ro de até R$ 10 mil. 

Pequenos negócios li-

gados ao segmento 

cultural, como artistas, 

músicos, fotógrafos, de-

signers, costureiras, arte-

sãos, estúdios de arte e 

de gravação, desde que 

sejam microempresas, 

poderão ter acesso à ini-

ciativa. 

A assinatura do convê-

nio ocorreu na última 

terça-feira (22/10), no 

gabinete da Sedac, em 

Porto Alegre. 

Encerra nesta quarta-feira 

(23) o prazo de inscrição 

no concurso que vai ele-

ger a Melhor Merenda do 

Paraná. A iniciativa é da 

Secretaria de Estado da 

Educação (Seed-PR) em 

parceria com o Instituto 

Paranaense de Desen-

volvimento Educacional 

(Fundepar). 

O concurso tem como 

objetivos reconhecer o 

trabalho das merendeiras 

e merendeiros que atu-

am na rede estadual de 

ensino, destacando a re-

levância da alimentação 

escolar como elemento 

fundamental para o de-

senvolvimento dos alu-

nos. 

A Academia de Líderes, 

capacitação que visa 

aperfeiçoar lideranças do 

Estado, foi lançada nesta 

terça-feira (22) pelo go-

verno estadual, por meio 

da Secretaria de Plane-

jamento, Governança e 

Gestão (SPGG). O ato foi o 

primeiro evento realizado 

após a reforma do audi-

tório do Centro Adminis-

trativo Fernando Ferrari 

(Caff), em Porto Alegre, e 

contou com a presença 

do secretário-adjunto da 

SPGG, Bruno Silveira.

Durante o lançamento, 

também foram abertas 

as inscrições para o pro-

cesso seletivo da segunda 

edição do Lidera RS, volta-

do para a capacitação de 

agentes públicos.

Foi divulgado, nesta ter-

ça-feira (22/10), o resulta-

do definitivo dos selecio-

nados para o programa 

Partiu Futuro Reconstru-

ção, voltado para a contra-

tação de jovens aprendi-

zes no setor público em 21 

municípios gaúchos que 

aderiram à iniciativa. 

O resultado para Porto 

Alegre e Rio Grande será 

divulgado em 28 de ou-

tubro.

A convocação dos jovens 

também começou nesta 

terça-feira. 

Cada jovem aprendiz re-

ceberá uma bolsa-auxílio 

de R$ 786,95 (50% do sa-

lário mínimo regional) por 

uma jornada 20 horas se-

manais e vale-alimenta-

ção de R$ 550. 

O governo do Estado, por 

meio da Secretaria de 

Desenvolvimento Urba-

no e Metropolitano (Se-

dur), concluiu a análise 

de 20.448 laudos para os 

municípios atingidos pe-

las enchentes de abril e 

maio. A maior parte dos 

documentos refere-se às 

residências afetadas pelas 

águas e constitui requisi-

to fundamental para que 

os municípios consigam 

ter acesso a programas 

habitacionais do governo 

federal. 

No total, foram aprova-

dos e entregues 18.970 

laudos habitacionais, 

apresentando a classifi-

cação dos imóveis con-

forme o nível de danos 

estruturais sofridos.  

O Governo do Paraná 

iniciou a formação da 

Governança do Sistema 

Paranaense de Inovação 

(SPI). Nesta terça-feira 

(22), secretários estaduais 

se reuniram com repre-

sentantes de universida-

des federais, estaduais e 

tecnológica, federações 

de indústrias, comércio, 

agronegócio, cooperati-

vismo e transporte, as-

sociações empresariais, 

fundações e empresá-

rios. Realizado no Palácio 

Iguaçu, em Curitiba, o 

encontro tratou sobre o 

grupo de trabalho que irá 

compor a banca respon-

sável por coordenar as ati-

vidades do SPI.

Jean V. Dettenborn/Ascom Sedac

A assinatura do convênio ocorreu nesta terça-feira

R$ 10 mil para recuperação de 
empreendedores da área

Alesc aprova proposta de 
valorização de professores

Em votação realizada nes-
ta terça-feira, 22, a Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina 
(Alesc) aprovou o projeto de lei 
apresentado pelo Governo do 
Estado propondo a descompac-
tação da tabela dos professores. 
A proposta assinada pelo gover-
nador Jorginho Mello e pelo se-
cretário de Estado da Educação, 
Aristides Cimadon, garante tam-
bém um aumento salarial a todos 
os professores efetivos do quadro 
de servidores da Educação. Foi a 
primeira vez em 16 anos que o 
Governo do Estado apresentou 
uma proposta neste sentido.

Com um investimento total 
de R$ 529,5 milhões, o objeti-
vo é diferenciar os rendimentos 
dos professores de acordo com 
seu tempo de serviço público e 
qualificação profissional, pro-
movendo uma valorização justa 
e necessária dos docentes, para 
desachatar a tabela da rede esta-
dual de Educação.

“Nós sempre colocamos a 
educação como um dos princi-
pais focos do Governo. A apro-
vação da descompactação da 
tabela salarial dos professores é 
mais uma grande vitória na busca 
da valorização de uma profissão 
tão fundamental para o desen-
volvimento do estado, como é o 
professor. É resultado do nosso 

trabalho para ter uma educação 
de ainda mais qualidade”, afirma 
o governador Jorginho Mello.

Outro ponto central da 
medida é o compromisso do 
governo estadual de aplicar 
100% dos recursos do Fundeb 
no pagamento dos professores, 
garantindo que essas verbas 
destinadas à Educação sejam 
totalmente direcionadas à valo-
rização profissional.

“Hoje é, sem dúvidas, um 
grande dia para quem trabalha 
com educação. O compromisso 

cumprido pelo nosso governa-
dor Jorginho Mello garante um 
ganho financeiro a quem já pede 
essa valorização há muito tempo. 
Os professores merecem”, come-
mora o secretário de Estado da 
Educação, Aristides Cimadon.

A medida atende a uma 
demanda histórica dos profis-
sionais da educação catarinen-
se. Essa é a primeira vez desde 
a criação do Piso Nacional da 
Educação, em 2008, que uma 
solução efetiva para o proble-
ma do achatamento da tabela 

salarial foi apresentada. Será 
implementado um modelo de 
remuneração inovador para os 
profissionais da educação da 
Rede Estadual de Ensino de 
Santa Catarina, com foco na 
tabela salarial, que será descom-
pactada em cerca de 10%.

Vale ressaltar ainda que, 
atualmente, a progressão na 
carreira ocorre por mérito ou 
tempo de serviço, mas sem uma 
diferenciação substancial para 
aqueles que buscam aprimora-
mento acadêmico. 

Plano do governo estadual é descompactar tabela salarial
 Jonatã Rocha / SECOM

 Proposta garante também um aumento salarial a todos os professores efetivos 

O vice-governador Darci 
Piana entregou, nesta sexta-fei-
ra (18), dois condomínios re-
sidenciais onde vão morar 532 
famílias em Cafelândia e Nova 
Aurora, no Oeste do Paraná. 
Deste total, 405 famílias rece-
beram um subsídio do Gover-
no do Estado no valor da entra-
da por meio do programa Casa 
Fácil Paraná, da Companhia de 
Habitação do Paraná (Coha-
par). As entregas são fruto de 
uma parceria entre Governo do 
Estado, Cooperativa Copacol, 
Construtora Pacaembu e Caixa 
Econômica Federal.

O investimento do Estado 
foi de R$ 6 milhões, subsidian-
do valores para 258 famílias 
de Cafelândia e para 147 mil 
em Nova Aurora. Somando os 
aportes da construtora Pacaem-
bu, responsável pelas obras, e da 
cooperativa Copacol, o investi-
mento total nos empreendi-
mentos foi de R$ 80,5 milhões.

“Esta é uma gestão que cuida 
das pessoas. Além de educação, 
saúde e segurança, temos como 

missão garantir a oportunidade 
das pessoas terem moradia de 
qualidade. E hoje entregamos 
mais dois residenciais que re-
forçam este compromisso”, afir-
mou Piana.

Além do custeio no valor 
da entrada, as famílias bene-
ficiadas também contam com 
condições especiais de finan-
ciamento variáveis por meio do 
Minha Casa, Minha Vida, com 
prestações mensais entre R$ 
450 e R$ 630. Além disso, po-

dem usar o FGTS para abater o 
saldo devedor.

“Já são quase 82 mil famílias 
atendidas pelo Casa Fácil em 
mais de 200 cidades, sendo mais 
de 9 mil aqui na região Oeste 
do Paraná. Nos orgulha muito 
ajudar a realizar tantos sonhos, 
com casas acessíveis e de quali-
dade”, disse o diretor-presidente 
da Cohapar, Jorge Lange.

Os residenciais são fruto de 
um modelo de parceria entre 
Governo do Paraná e coopera-

tivas para ajudar a reter a mão 
de obra nas cidades onde várias 
delas estão sediadas.

“São cidades que estão geran-
do muito emprego e precisam 
encontrar maneiras de atrair e 
manter estes trabalhadores. Por 
isso desenhamos essa parceria 
com as cooperativas para que 
elas entrem nos programas habi-
tacionais do Estado. Esta é a pri-
meira entrega, mas temos mais 
de 1 mil moradias contratadas 
neste mesmo modelo em Palo-
tina e outras 1,8 mil em Assis 
Chateaubriand”, disse Lange.

Cafelândia é uma das maio-
res produtoras de aves do Para-
ná, e Nova Aurora é a segunda 
maior produtora de tilápias do 
Brasil. As duas cidades con-
tam com unidades industriais 
importantes e têm a Copacol 
como maior empregadora.

Para o diretor-presidente da 
Copacol, Vatler Pitol, a parceria 
está proporcionando transfor-
mações nas vidas dos colabora-
dores da cooperativa e morado-
res das duas cidades.

Famílias recebem as chaves de casa
Roberto Dziura Jr.

Investimento estadual foi de R$ 6 milhões em subsídio


